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　11月の月間 テーマ ロータリー財団月間　　 令和元年11月7日（木）AM7:30～8:30 
   本日の例会プログラム  　臨時総会　会員スピーチ 場所　　 アートホテル旭川　２階ローアン 
 

　　　 
　　  　　   会長挨拶 

 
　宮永　憲一会長 

皆さまおはようございます。 
　本日も例会にご参集いただきましてありがとうございます。 
昨日６日、とうとう初雪が降りました、上空に12月上旬並みの寒気が流れ込んだことが
影響したようで、平年より14日遅く、昨年より8日早いそうです。 
雪は遅かったのですが、今年のインフルエンザの流行は早いです。インフルエンザウイ
ルスは、気温が低く、乾燥していると飛散・拡散しやすいのが特徴ですが、気温が高く
ても、まん延する可能性は十分に考えられます。インフルエンザの対策としては、 
① 手洗いやうがいをする 
② 人ごみを避ける 
③ 人が多く集まる場所へ出向く際には必ずマスクを着用するが大切です。 
水分を十分にとり、のどを清潔に、湿潤環境を保つように心がけましょう！ また、来
る警戒レベルの感染に備え、予防接種を早めに受けましょう！ 
予防接種を受けていれば、万一感染したとしても、軽症で済むことが多いです。 緑
茶、紅茶を飲むことも良いと言われていますね。 その上で、外出時には３つの首と言
われている　①首！②手首!!③足首!!! 
と合わせて、おなかを冷やさないように、着るものにも気をつけてください。 
さて、今月は、ロータリー財団月間です。 
先日、皆様に、ロータリー財団の寄付金についてのご支援とご協力の御願いをＦＡＸ送
信させていただきました。 
　ロータリー財団は、皆さまからのご寄付を世界各地での奉仕活動に役立てています 
100年以上も前に創立されて以来、ロータリー財団は、教育の支援や持続可能な成果を
生み出すプロジェクトに総額40億ドル以上の資金を提供してきました。一つひとつのご
寄付により、世界中の地域社会を少しずつ変えていくことができます。 
ロータリー財団の使命 
ロータリー財団の使命は、ロータリアンが、健康状態を改善し、教育への支援を高め、
貧困を救済することを通じて、世界理解、親善、平和を達成できるようにすることで
す。 
　ご寄付が世界にもたらす影響 
わずか60セントで、1人の子どもをポリオから守ることができます 
50ドルで、水を介する疾病から人びとを守るために安全な水を提供することができます 
500ドルで、いじめ撲滅キャンペーンを立ち上げ、子どもたちに安全な環境をつくるこ
とができます。 
　会員皆様の御理解とご協力をお願い致しまして挨拶とさせていただきます。 
では、本日もよろしくお願い致します。 

　　　　　　会務報告 

 
   大久保　昌宣幹事 

１．遠軽ロータリークラブより、『創立６０周年記念式典・祝賀会のお礼状』 
　　収受。 
 
２．北海道２５００ロータリーＥクラブより、『クラブ紹介パンフレット』収
　　受。 
 

 
 
 
 



 
 

 
竹村　陽一会場監督 

 
国歌斉唱　君が代 
 
ロータリーソング　日も風も星も 
 
四つのテスト唱和　竹村　陽子会員 

 
　竹村　陽子会員 

　　 
　　　誕生祝記念品贈呈 

 
小林睦明親睦委員長 

 

 
　　　小柳　裕子会員（３日）河﨑　高麗男会員（１２日）竹村　陽子会員（２４日）高見　一典会員（１２日） 

 
　　　　　委員会報告 

 
林　雅美ロータリー財団
委員長 

会長からお話がありましたように、今月はロータリー財団月間になりますの
で、ロータリー財団基金にお一人22,000円以上のご寄付をお願い致します。 
林の方まで来週中１４日の例会までには頂きたいなと思いますのでよろしく
お願いいたします。 

 
　　　 
 
 



 
　　　　　臨時総会 

 
　宮永　憲一会長 

本⽇の出席は総員２６名のところ２２名の出席で総会は成⽴します。 
旭川モーニングロータリークラブの定款及び細則に選挙と任期について規定があ
り、今⽇はそれを遂⾏します。今年度の年次総会は１２⽉１２⽇に予定してお
り、その⼀か⽉前に会員は次々年度の会⻑を選挙または指名委員会で決定するか
を決めて年次総会に備えることとされています。この年次総会では次々年度の会
⻑の選出、及び幹事、会計の候補者を⽴てることが出来るとされています。まず
ここでお諮りするのは⽴候補選挙制にするのかまたは指名委員会にて決めるかの
⽅法をお諮りします。 
〜例年通りの指名委員会にて会⻑選考することに全会⼀致で承認〜 
それでは指名委員会にて会⻑選考に決定されました。指名委員会メンバーは会⻑

、会⻑エレクト、直近歴代３会⻑とします。また現幹事は書記兼オブザーバーと
して出席します。それを踏まえまして１２⽉１２⽇の年次総会にて次々年度の会
⻑を指名します。指名委員会は来週の例会後に開催します。 
これで臨時総会を閉じます。 

　　　　　会員スピーチ 

 
坂本　信一広報ICT 
　　　　　　　委員長 

今日は、現在広報ICT委員会で進めていますホームページとフェイスブックを 
見て頂きたいと思います。 
ホームページは皆さんにご迷惑をお掛けしていますが９割りほど仕上がっていま
す。今井さんにデーターの保管場所は無償でお借りしてますが、まだお金は掛け
ていませんので、この機会にデーターのしっかりと保管できるサーバーなり、
ホームページをリニューアルさせようと考えていますので、１３万ほど掛かりま
すが、理事会でお諮り頂きたいと思います。 
フェイスブックは橋本広報ICT委員に立ち上げて頂きましたので、随時更新して
いこうと思いますので、皆さん見て是非いいね！して下さい。 
よろしくお願いいたします。 

 

  

　　　　　出席報告 

 
河﨑　高麗男 
　　　例会運営委員長 

＊ 本日の出席 第 1241 回 例会 総 　 員 26 名 
11月 　7日 出  　席 22 名 

出 席 率 84.62 ％ 
＊ 修正出席 第 1237 回 例会 総　　員 26 名 

10月 10日 修正出席 20 名 
修正出席率 76.92 ％ 

＊ ビジター　 ございません ＊ ゲスト　 ございません  
＊ メークアップ 10/28　石川千賀男・飯塚達夫（美瑛ＲＣ）  
＊ 11/7分　ニコニコBOXありませんでした。  
 

 



 
　　　　食事と懇談 

 

 

 

 

本日の世界の朝食　台湾の家庭料理ご馳走様です 
 

誕生日プレゼント例会に間に合うように時計です。 

 


